

Ambulans Motor Bersiaga di Pelabuhan Merak

MERAK (IM)- Arus mudik Idul Fitri 2022 diprediksi akan membludak setelah dua tahun terakhir dibatasi akibat pandemi Covid-19.

Demi mengantisipasi hal tersebut saat terjadi kemacetan panjang, Kantor Kesehatan Pelabuhan (KKP) Kelas IIB Banten menyiapkan empat sepeda motor untuk melakukan pertolongan medis ke pemudik.

Setiap motor dilengkapi peralatan medis sederhana, seperti tabung oksigen dan dikendarai satu paramedis. Setiap motor dan tenaga medis akan bertugas secara bergantian selama arus mudik dan balik Idul Fitri 2022. "Ambulans motor, istilahnya itu MMER (Medical Mobile Emergency Respons). Kalau situasi darurat motor yang bergerak, pengemudinya perawat. Kami lengkapi juga alat emergency dan oksigen. Jadi kalau ada ke-daruratan bisa langsung masuk, kalau motor kan gampang, bisa masuk sana sini," kata Kepala KKP Kelas II Banten, Ongky Sedy Dwi Sasangka, kemarin.

Rute patroli atau lokasi pertolongan ambulance motor berada di dalam dan luar Pelabuhan Merak, hingga di sekitar Gerbang Tol (GT) Merak. Ambulance

roda dua itu juga dilengkapi oleh siring, masyarakat atau pengendara yang mendengar suara siring, dihimbau memberikan jalan untuk pertolongan medis. "Nanti ada empat motor yang akan beroperasi di titik rawan kemacetan. Nantinya teman-teman perawat ini akan dilengkapi dengan rompi putih dan motor akan dilengkapi siring," jelasnya.

Kemudian bus Antar Kota Antar Provinsi (AKAP) yang melayani rute Kota Cilegon, Banten, akan dilakukan pemeriksaan kelayakan kendaraan atau ramp check. Kelengkapan surat berkendara, fungsi rem hingga lampu akan diperiksa secara terencana. "Secara administrasi kendaraannya sudah ngurus uji kir, kita cek secara kasat mata mulai pengereman, kelengkapan kendaraan, lampu dan sebagainya," kata Kadishub Kota Cilegon, Andi Affandi, di kantornya, Rabu (13/4).

Bus AKAP yang melintasi atau berangkat dari Kota Cilegon, melayani rute ke Pulau Sumatera hingga ke daerah ujung timur Pulau Jawa. Kesehatan sopir juga akan diperiksa oleh tim tersendiri. Menurut Andi Affandi, jika dihitung, bus yang beroperasi sekitar 500 unit. ● **pra**

KHAWATIR TUMBULKAN BANJIR

Warga Tolak Pelebaran Saluran Air Pabrik di Kecamatan Cibodas

TANGERANG (IM)- Warga Kecamatan Cibodas, Tangerang, menentang proyek pelebaran saluran air perusahaan BT Cocoa. Sebab, mereka khawatir proyek tersebut malah akan memperparah banjir yang kerap terjadi di wilayah tersebut takala diguyur hujan. Alasan warga menolak pembangunan tersebut bukanlah tanpa alasan. Warga khawatir saluran pembuangan air pabrik pengolahan coklat tersebut mengalir ke aliran warga. Warga pun mendatangi perusahaan tersebut untuk protes. Namun, tak satupun pihak perusahaan yang menemui warga.

Ketua RW 09, M Haris Supratman menjelaskan proyek tersebut mengalir ke saluran air utama Jalan Dipati Unus, RT 02. Selama ini, saluran air PT BT Cocoa ukurannya biasa saja, dengan lebar sekira 30 centimeter. Apabila dilebarkan kata dia, volume air yang dibuang dari kawasan pabrik akan lebih besar.

"Kondisi ini tentu akan memperparah banjir di pemukiman. Sebab selama ini banjir di kawasan Jalan Dipati Unus sangat tinggi," ujarnya, Kamis (14/4).

Haris pun meminta perusahaan tersebut untuk membuat saluran air tersebut. Yang tidak mengalir ke saluran air di permukiman warga. "Atau mereka lebih baik membuat tandon penampungan air. Yang penting saluran air mereka tidak menyatu dengan saluran air warga," katanya.

Kata Haris, saat ini warga tengah mencari solusi untuk menanggapi persoalan banjir di wilayah. Dengan adanya proyek tersebut maka upaya warga menjadi sia-sia. "Kalau hujan pasti banjir di sini. Kita juga lagi cari solusi sama pemerintah (kota Tangerang) supaya lokasi ini enggak banjir lagi," tuturnya.

Pantauan di lokasi, nampak proyek tersebut tengah berjalan. Namun, warga meminta proyek itu dihentikan sementara sampai ada solusi atas permintaan warga itu. Ketua RT 3, Abdul Aziz menjelaskan saluran air tersebut memang berada di RT 3 yang mengalir ke RT 3 dan RT 4. Kondisinya, ada saluran air yang menyimpang dan berbelok. Sehingga, air yang ada bisa limpas ke pemukiman warga apabila hujan.

"Jadi imbasnya melebar. Kita khawatir akan tambah tinggi banjirnya," katanya.

Tokoh masyarakat setempat, Lalan mengatakan sudah 10 hari pihaknya memprotes pembangunan pelebaran saluran air kepada BT Cocoa. Namun hingga kini belum mendapat tanggapan serius. Lalan meminta agar pemerintah dalam hal ini Lurah Cibodas bersikap tegas memanggil pihak pabrik.

"Harus dibicarakan bagaimana bakunya sebab ini menyangkut kami juga masyarakat sekitar pabrik. Kami yang akan menerima juga dampaknya" kata Lalan.

Anggota Komisi IV Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Tangerang, Cecep Alfian meminta pihak pelaksana proyek untuk menghentikan sementara pekerjaannya hingga ada musyawarah dengan warga. Rencananya, dia akan memanggil pihak perusahaan ke DPRD untuk mempertanyakan masalah itu.

"Kalau pembangunan pelebaran saluran air yang ada di kawasan pabrik itu silakan saja. Tapi untuk saluran buangan yang ke wilayah warga dalam hal ini RW 9 itu terpaksa saya minta distop dulu," pengkasnya. ● **pp**



WAKSINASI COVID-19 MENJELANG MUSIM MUDIK

Petugas menyuntikkan vaksin COVID-19 kepada warga di Masjid Agung Kota Kediri, Jawa Timur, Jumat (15/4/2022). Pemerintah daerah setempat membuka layanan vaksinasi di masjid usai shalat jumat sebagai upaya mempercepat capaian vaksinasi COVID-19 dosis 1, dosis 2, dan booster kepada masyarakat menjelang musim mudik Lebaran.

Mau Tolong Teman, Seorang Bocah Ikut Tewas Terpeleset di Sawah

TANGERANG (IM)- Dua bocah di Tangerang ditemuikan tewas di sebuah persawahan yang kedalamannya mencapai tiga meter. Keduanya terpeleset lalu tenggelam.

Kabid Kedaruratan dan Logistik BPBD Kabupaten Tangerang, Abdul Munir mengatakan peristiwa nahas ini terjadi pada Kamis (14/4) sekitar pukul 14.00 WIB. Lokasi kejadian di sebuah area persawahan yang ada di Pasar Kemis, Kabupaten Tangerang.

"Dua bocah meninggal bernama Lutfi (7) dan temannya Rayhan (7) dan satu korban selamat bernama Fadil (9)," kata Munir kepada wartawan, Jumat (15/4).

Munir menjelaskan peristiwa ini berawal saat ketiganya sedang bermain di dekat persawahan yang menjadi TKP kejadian. Satu di antara mereka terpeleset. Saat dua teman

lainnya hendak melakukan pertolongan, salah satunya ikut terpeleset.

"Tiga anak sedang bermain di persawahan Puri Jaya Desa Sukamantri satu orang terpeleset dan dua orang ingin menolong yang satu ikut terpeleset juga dan tenggelam dan yang satu selamat meminta pertolongan warga," bebarnya.

Munir mengatakan pihaknya menerima laporan anak tenggelam siang kemarin pukul 14.59 WIB. Dia mengaku timnya sempat melakukan pencarian terhadap korban sampai sekitar satu jam lamanya. "Kedua korban yang meninggal ditemukannya sekitar pukul 16.30 WIB," ucapnya.

Atas kejadian ini, dua korban langsung dievakuasi ke rumah duka untuk disemayamkan. Rumah duka keduanya sama-sama berada di Pasar Kemis, Kabupaten Tangerang. ● **pp**



PERESMIAN PASAR BALEENDAH

Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil (kedua kanan) didampingi oleh duta pasar rakyat Jawa Barat Atalia Praratya (kanan) dan Bupati Bandung Dadang Supriatna (kedua kiri) menandatangani prasasti saat peresmian Pasar Baleendah di Kabupaten Bandung, Jawa Barat, Jumat (15/4). Pasar Baleendah yang telah direvitalisasi tersebut memiliki kapasitas 143 kios bagi pedagang.

Pemprov Banten Tetapkan Kawasan BSD Serpong Sebagai KEK Pendidikan

Dengan hadirnya Universitas Internasional di Provinsi Banten seperti Monash University, menjadikan biaya kuliah semakin efisien. Para mahasiswa tidak perlu ke luar negeri. "Ini suatu hal yang luar biasa, di Provinsi Banten ada Universitas Internasional seperti Monash University," Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Provinsi Banten, Tabrani.

TANGERANG (IM)- Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Provinsi Banten, Tabrani mengungkapkan, Pemerintah Provinsi Banten telah menetapkan wilayah Serpong tepatnya di kawasan BSD

Kabupaten Tangerang, sebagai kawasan ekonomi khusus pendidikan, karena beberapa kampus ternama telah berdiri di kawasan ini.

"Pak Gubernur menandatangani penetapan wilayah

Serpong sebagai KEK (Kawasan Ekonomi Khusus) Pendidikan," kata Tabrani usai menghadiri Pembukaan Monash University Kampus Indonesia di Green Office Building BSD Serpong, Kabupaten Tangerang, Kamis (14/4).

Tabrani mengaku dirinya menyambut baik hadirnya Monash University Kampus Indonesia di BSD Serpong, Kabupaten Tangerang.

"Nantinya, setelah Monash University, bakal hadir pula Universitas Internasional lain ke Serpong. Hal ini juga sudah dikonfirmasi oleh pengelola Sinar Mas Land," kata Tabrani.

Dikatakan Tabrani, dengan penetapan BSD Serpong sebagai KEK Pendidikan nantinya akan semakin menguntungkan Provinsi Banten. Karena bakal

banyak Universitas Internasional lainnya yang akan hadir di Provinsi Banten. Saat ini, di Provinsi Banten ada 92 Perguruan Tinggi dengan rincian 2 Perguruan Tinggi negeri dan 90 Perguruan Tinggi swasta.

Menurut Tabrani, dengan hadirnya Universitas Internasional di Provinsi Banten seperti Monash University, menjadikan biaya kuliah semakin efisien. Para mahasiswa tidak perlu ke luar negeri namun cukup datang ke Serpong untuk kuliah di Universitas Internasional.

"Ini suatu hal yang luar biasa, di Provinsi Banten ada Universitas Internasional seperti Monash University," pengkasnya.

Sebelumnya, Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan

Teknologi Republik Indonesia, Nadiem Makarim mengatakan, salah satu misi Presiden Jokowi dalam pendidikan, salah satunya adalah menginginkan banyaknya kolaborasi institusi pendidikan Indonesia dengan institusi pendidikan global. Kolaborasi pendidikan menjadi salah satu jembatan terkuat dalam membangun hubungan internasional untuk membangun ekonomi.

"Selamat dan sukses atas pembukaan Monash University Kampus Indonesia," katanya.

Menurut Nadiem, Gedung Monash University Kampus Indonesia mencerminkan model pendidikan abad 21. Kampus cukup fleksibel, serba modular, tidak ada sekat antar prodi, dan hybrid learning. ● **pp**

Stok 11 Ribu Ton Minyak Goreng Curah HET untuk Banten Aman

SERANG (IM)- Wakil Gubernur Banten, Andika Hazrumy memastikan wilayahnya mendapat kuota minyak goreng curah sebanyak 11 ribu ton. Minyak goreng itu akan didistribusikan oleh 6 produsen hingga akhir April mendatang. Setidaknya hingga Lebaran awal Mei stok minyak goreng aman.

Kuota distribusi minyak goreng curah tersebut kata Andika merupakan upaya Pemerintah dalam menekan harga minyak goreng yang sudah terjadi dalam beberapa bulan terakhir ini, agar sampai di tangan konsumen dengan Harga Eceran Tertinggi (HET).

"Jadi untuk Banten sendiri nanti ada sebelas ribu ton minyak goreng curah yang biasa menjadi pemasok untuk pasar Indonesia," kata Andika di Serang Kamis (14/4).

Andika menyebut sampai sekarang laporan yang masuk distribusinya sudah 25 persen,

dan Pemerintah Daerah akan terus mengawal pendistribusian kuota minyak goreng curah agar sampai kepada masyarakat tepat waktu.

Andika mengatakan hasil inspeksi mendadak bersama Wakil Menteri Perdagangan, Jerry Sambuaga di Pasar Lama, Kota Serang pada Kamis kemarin menunjukkan minyak goreng curah masih dijual di atas HET yang ditetapkan pemerintah sebesar Rp14 ribu per liter atau 15,5 ribu per kilogram.

"Harga minyak goreng masih mahal karena panjangnya rantai pasar yang ada di lapangan, makanya kami kawal agar harga sesuai HET," kata Andika.

Sementara itu, untuk harga bahan pokok seperti beras, tepung terigu, telur dan gula di pasar-pasar di Provinsi Banten pada level aman baik harga maupun stok barang hingga lebaran tiba. ● **pra**

BPBD Provinsi Banten Siapkan Tiga Posko Kebencanaan Terintegrasi

SERANG (IM)- Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Provinsi Banten membentuk tiga posko terintegrasi untuk pelayanan tanggap darurat bencana di Kabupaten Tangerang, Lebak, dan Pandeglang.

Posko terintegrasi ini dibentuk untuk mempercepat penanganan kebencanaan yang berpotensi terjadi di tiga wilayah itu, mengingat jika mengandalkannya posko induk, maka lokasi jangkauannya cukup jauh dan memakan waktu lama untuk pelayanan ke lokasi bencana.

Kepala Pelaksana BPBD Provinsi Banten, Nana Suryana di Serang, kemarin, mengatakan dengan adanya posko terintegrasi maka saat terjadi bencana di tiga daerah itu, Tim BPBD bisa bertindak cepat untuk proses penanganan.

"Karena lokasi posko terintegrasi ini dekat dengan titik-titik lokasi yang berpotensi bencana," kata Nana.

Ia mengatakan di Kabupaten Lebak, posko terinte-

grasi didirikan di Kecamatan Bayah, di Kabupaten Pandeglang di Kecamatan Cimanggung dan di Tangerang di Pasar Kemis atau Cikupa.

"Posko ini beroperasi 24 jam yang dijaga oleh anggota kami. Ketika terjadi bencana, maka akan difungsikan sebagai pusat distribusi bantuan, peralatan, dan lainnya," katanya.

Pada tahun ini, kata Nana, posko terintegrasi sistemnya masih menyewa. Ke depan, jika kondisi keuangan mampu, maka bisa dijadikan permanen atau milik sendiri.

"Sambil berjalan kita terus melengkapi peralatan yang dibutuhkan," katanya.

Untuk memaksimalkan SDM yang ada, kata Nana, pihaknya akan memaksimalkan peran Tim Reaksi Cepat (TRC) BPBD dan membentuk TRC yang di SK-kan Gubernur Banten untuk tingkat provinsi.

"Itu SE-nya sudah ada, tinggal nanti kita dorong saja setiap OPD untuk membentuk TRC itu," katanya. ● **pp**

Tangerang Termasuk Daerah dengan Biaya Hidup Paling Mahal di Indonesia

TANGERANG (IM)- Di setiap daerah pengeluaran untuk biaya hidup sehari-hari berbeda-beda. Hal ini lazimnya dipengaruhi dari kemajuan daerah, minat wisata dan gaya hidup.

Adapun penghitungan biaya hidup biasanya mencakup sewa tempat tinggal, biaya makan, dan transportasi. Tangerang menjadi salah satu daerah dengan biaya hidup paling mahal di Indonesia.

Berikut ini daftar 10 daerah dengan biaya hidup termahal di Indonesia, seperti dilansir dari CNBCIndonesia, Jumat (15/4).

1. Jakarta sebagai Ibu Kota Indonesia sekaligus pusat bisnis, memang menjadi tujuan banyak orang untuk merantau. Hasil survei biaya hidup (SBH) terakhir yang dilakukan Badan Pusat Statistik RI pada 2018 menunjukkan bahwa total rata-rata pengeluaran per kapita di kota Jakarta adalah sebesar Rp4.446.770. Sedangkan total rata-rata pengeluaran rumah tangganya adalah sebesar Rp16.897.727.

2. Surabaya Berada di posisi kedua, pengeluaran di ibu kota Provinsi Jawa Timur ini rata-rata sebesar Rp4.240.902 per kapita. Sedangkan total rata-rata pengeluaran rumah tangganya adalah sebesar Rp16.115.429.

Surabaya juga merupakan kota metropolitan terbesar di Jatim sekaligus kota terbesar kedua

di Indonesia setelah Jakarta. Tidaklah heran jika Surabaya masuk daftar kota dengan biaya hidup termahal di Indonesia.

3. Bekasi Total rata-rata pengeluaran per kapita di Bekasi adalah sebesar Rp4.119.168. Sedangkan total rata-rata pengeluaran rumah tangganya adalah sebesar Rp16.888.582.

4. Depok Berbatasan langsung dengan Jakarta, Kota Depok dikenal sebagai rumahnya orang-orang yang bekerja di Jakarta. Total rata-rata pengeluaran per kapita di kota Depok adalah sebesar Rp3.424.560. Sedangkan total rata-rata pengeluaran rumah tangganya adalah sebesar Rp13.355.784.

5. Semarang Total rata-rata pengeluaran per kapita di Semarang mencapai Rp3.257.315. Sedangkan total rata-rata pengeluaran rumah tangganya adalah sebesar Rp13.680.725.

6. Tangerang Berbatasan langsung dengan Ibu Kota Jakarta, Tangerang merupakan kota terbesar di Provinsi Banten serta ketiga terbesar di kawasan Jabodetabek.

Total rata-rata pengeluaran per kapita di Tangerang adalah sebesar Rp3.287.159. Sedangkan total rata-rata pengeluaran rumah tangganya adalah sebesar Rp12.491.204.



PENYALURAN BLT MINYAK GORENG DI BANTEN

Warga penerima bantuan langsung tunai (BLT) subsidi minyak goreng difoto petugas di Kantor Pos Serang, Banten, Jumat (15/4). Pemerintah melalui PT POS Indonesia mendistribusikan BLT minyak goreng sebesar Rp300 ribu dan bantuan sembako Rp200 ribu untuk 180 ribu keluarga penerima manfaat di Banten.